

<p style="text-align: center;">Fraktion Die Hannoveraner (Anfrage Nr. 2000/2014)</p>

Eingereicht am 15.09.2014 um 13:55 Uhr.

Ratsversammlung 16.10.2014

Anfrage der Fraktion Die Hannoveraner zum Zustand und zur Instandhaltung der Brücken im Stadtgebiet von Hannover

Deutschland hat eine ungeheuer vielfältige Verkehrsinfrastruktur. Dazu zählen ganz wesentlich die Brücken. Nach Zeitungsmeldungen sind die Körperschaften der Bundesrepublik Deutschland finanziell kaum mehr in der Lage, die Instandhaltung aller Brücken zu gewährleisten. Dies gilt offensichtlich auch für mehrere Brücken in der Stadt Hannover.

Die Instandhaltungspflicht obliegt je nach Art der Brücke entweder dem Bund, dem Land oder auch der Stadt.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Wie viele dieser Brücken werden jeweils in Regie des Bundes, des Landes und der Stadt unterhalten?
2. Wie viele und welche Brücken im Stadtgebiet sind sanierungsbedürftig?
3. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, diese Sanierung durchzuführen, und wie hoch sind die geschätzten Kosten?

Jens Böning
Fraktionsvorsitzender

Hannover / 15.09.2014